

25 de marzo de 1958

Sr. D. Luis Suárez Fernández  
Universidad  
VALLADOLID

Mi querido amigo:

Contesto tu carta del 18 del corriente. Hoy he hablado por teléfono con el señor Martínez Ferrando, quien acababa de regresar de Madrid, donde había conversado con don Antonio. Se ha convenido en convocar la reunión para el 8 o 9 de abril, por lo que queda cumplido tu deseo.

Personalmente te agradezco infinito que asistas a esta reunión en donde se tratará de asuntos espinosos y complicados.

Con un fuerte abrazo se despide tu buen amigo,